

DECRETEN EN SUS MENTES QUE ERES TÚ EL QUE TRANSFORMA TODO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de diciembre de 2010

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**DECRETEN EN SUS MENTES QUE ERES TÚ LA VIDA, QUE ERES TÚ EL QUE TRANSFORMA TODO,
QUE ERES TÚ EL QUE ATRAES TODO A TU VIDA.**

[20101226] Hermanos míos, benditos sean todos en esta hora, benditos sean por estar reunidos conmigo y por buscar una ascensión más de vosotros mismos. Tengo el placer, el gozo de estar contigo, Pueblo, de poderles bendecir y poderles ampliar el camino a un progreso, a un regreso al Padre, al Padre Dios. Vosotros que estás aquí Yo les digo, estense sosiegos, estense con esta voluntad divina, mantengan el amor, el amor de espíritu y compréndanse, comprendan que vosotros son mis hermanos y Yo Soy vuestro hermano, Yo el Cristo, soy contigo, soy con vosotros, y si sigues adelante en vuestro proceso de regreso al Padre, podrás contemplarme allí adentro de ti y podrás saber que un día ya no te verás allá, ni me verás acá, el allá y el acá dejará de existir con vosotros, pero en vosotros amados míos, no en todos, será en vosotros porque **LLEGARÁS AL ENTENDIMIENTO MAYOR, QUE YO SOY TÚ Y TÚ ERES YO. Un día habrás de transformarte, se hará la gran afinidad mayor y se hará la transmutación y solo serás uno, uno conmigo y Yo uno contigo, y entonces CUANDO LLEGUES A ENTENDER QUE TÚ ERES EL CRISTO Y TE RECONOZCAS COMO TAL, HABRÁS VOSOTROS LLEGADO A MÍ Y YO A TI, Y ENTONCES NO VERÁS A DOS, SINO A UNO SOLO, TE VERÁS VERDADERAMENTE COMO YO SOY.**

Yo Soy, es cuando hayan terminado, cuando hayan transformado todo lo adverso, todo lo negativo, porque esto eres tú el Creador, **TÚ ERES EL CREADOR DE LO BUENO Y DE LO MALO, ESAS DOS COSAS, ESAS DOS SITUACIONES EXISTEN EN TI PORQUE ERES TÚ EL CREADOR.** Vosotros has decidido, al amor lo hiciste desamor, la paz la hiciste en bullicio, la bondad la hiciste crueldad, y así todo lo convertiste y la lucha de hoy, tuya, es convertirte nuevamente, el desamor en amor, la intranquilidad, el bullicio por la paz, es hasta volver a ti mismo, pero antes de eso tienes que convertirte, tienes que convencerte que tú eres el Creador de todo esto, entonces cuando vosotros se hayan entendido, ya no me verás, no me verás vosotros, porque vosotros eres Yo y Yo Soy vosotros, y aparecemos como dos personas, dos seres, pero ya no seremos dos, sino seremos uno solo, hasta entonces verás culminado el transitar de tu vida, te verás complacido en todas las venidas que has hecho a esta tierra, en todas las idas, te verás complacido porque has llegado al pleno entendimiento de tu verdad, porque, te digo, vosotros no busquen verdades por fuera, no busquen amor por fuera, no busquen nada, porque vosotros, **SI VOS TE CREES QUE ERES EL DIOS HACEDOR, ENTONCES HAS LLEGADO A UNA META SUBLIME Y TE ESTARÁS QUITANDO EN ESE MOMENTO TODAS LAS CARGAS, TODOS TUS KARMA, todo y te habrás despegado de religiones y de todo lo que existe aquí en tu tierra.**

Pero hoy, Yo les digo, manténganse sosiegos, incrementen su amor, incrementen su paz, auméntenla en vuestro corazón y no me refiero a tu corazón de tu cuerpo, sino me refiero al corazón, a lo más interno de vuestro espíritu, de **TÚ ESPÍRITU.** Hoy es un hermoso día para que puedas arrepentirte de todas las cosas negativas que estás haciendo y que has hecho y que estás por hacer, porque esto existe en vosotros, Pueblo mío. **Todo esto está con vosotros y es necesario que purgues estos**

acontecimientos fútiles en tu vida. ASÍ VENGO A HABLAR CON VOSOTROS, VENGO A DECIRTE TUS COMPORTAMIENTOS, MI Pueblito amantísimo, vosotros te acordáis que Yo he dejado unas palabras escritas y que Yo mismo os dije, no seas como las tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre. Mirad, mis bien amados, hoy en día vosotros no estás lejos de eso, estás metido, están vosotros hundidos también dentro de esas apariencias y no puedes salir porque te faltan fuerzas, pero te digo, Yo Soy la Fuerza, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, pero una cosa les digo a vosotros, también esto tendrás que aprenderlo, asimilarlo en tu alma, en tu mente, en tu conciencia, tendrás que decirlo tú mismo, porque vosotros lo son también, eres la verdad, eres la verdad andando. Ahora pregúntate: ¿Y qué verdad soy? Pues todo lo que andas haciendo es, eres tú verdad, haciendo lo que andas haciendo; ahora pregúntate ¿Soy el camino? Si eres el camino, y vuélvete a preguntar ¿Y qué camino soy? Pues, vos lo saben dónde están, dónde andan y ese, tú eres el camino andando. Solamente recapaciten, vuelvan a esta conciencia, Yo vengo a ampliarles esta conciencia, vengo a ampliárselas para que no se engañen a sí mismos.

Porque soy encomendado contigo, soy la luz divina iluminando tu mente, tu conciencia, a ti, tú que eres el SER, a ti, a vosotros les ilumino y así les doy las llaves como se las di a mi amado Pedro, esas llaves divinas, esas llaves que abren puertas, también a vosotros en este día, en este tiempo donde te encuentras, también se las brindo, para que vosotros seas ese Gran Dios, ese Gran Dios arrepentido, dispuesto a cambiar las cosas que tienen que cambiar en vuestra vida, porque de eso se trata, de cambiar. Si cambias las cosas matas las cosas, porque la muerte solo significa cambio en la vida. Yo les digo, dejen de andar por los caminos tenebrosos, con espinos, en lo que más adelante te verás con esas espinas en ese camino y más adelante sabrás que después se ser una luz divina, pasa a ser una luz tenue, negra, oscura. He aquí, es por eso que Yo les digo, redímanse, éste es el momento, ésta es la hora de que vosotros deben volver a este camino de luz, éste camino que es estrecho y largo, porque para llegar al Padre vosotros así lo han hecho. Pero lo estrecho son las Leyes Divinas, he aquí pues, redímanse, redímanse, porque, de cierto les digo, el hacha está sobre el árbol y vosotros deben de continuar puliéndose como el oro se pule en el crisol.

Todavía vives bajo engaños de tu mente, de tu corazón, todavía traes lastres de otros tiempos, pero hoy lo estás viviendo, lo estás conociendo y por eso les digo que hoy es el día de superar la vida, de poder cambiar las cosas tuyas, de cambiar y ser un ser nuevo, y esta es la lucha por ser, convertirse en el lado perfecto, correcto de la vida. Hoy en día, esto debe de ser tu lucha contra ti mismo, no contra nadie más, Yo no les mando a debatir a nadie, te mando a debatir con vuestra mente, con todas tus energías negativas que has podido hacer, transfórmalas, transfórmalas, para que todo sea luz, luz perfecta, luz exacta. **Vosotros tienes el poder, lo has tenido, pero vosotros sabes dónde lo has utilizado y lo has usado en contra tuya y por eso, Yo te digo, el que siembra cosecha, ahora, ¿quién os quitará los tormentos, o la felicidad de acuerdo a vuestra conciencia, a tus hechos?, Yo te digo nadie, nadie te quitará aquello, ni el sufrimiento ni al felicidad, porque esa es obra del espíritu, es obra tuya, y eso les pertenece a cada uno de vosotros.**

Pues piensen, crean, vean el camino que llevan y cómo lo llevan, porque de cierto te digo, no se pueden seguir a dos amos a la vez, no se pueden seguir, a uno tendrás que aborrecer y eso vos tenéis la decisión, bien al mal o bien al bien, vosotros tenéis la palabra exacta para cambiarle el rumbo de la vida, pregúntense, amados míos, ¿y qué buscan? ¿y qué creen? ¿y qué es lo que más les gusta hacer? Porque en eso estriba, ahí se define tu instancia en esta vida, son los hechos los que definen dónde estás, no es la palabra, son vuestras obras, esas dicen más que mil palabras. Por eso les digo, es tiempo de recobrar, de redimir, es tiempo de cambiar todas tus creaciones negativas que han podido ser en este tiempo y en todos los tiempos, pero hoy está la espada que está cortando, es la espada que vosotros tomáis para cortar los hilos, bien conmigo o bien con lo negativo, de eso a vosotros les corresponde elegir por cuál camino quieres andar, la verdad les hace libres, puedes tomar cualquier camino con conciencia, amados míos.

He aquí pues, búsqense, no es a nadie que vas a buscar, es a ti mismo, no es con nadie que vas a pelear, es contra ti mismo, es a tu mente que la tienes que golpear, a tu mentecita que la tienes que convertir porque es tu hija y debe obedecerte por siempre, no debe andar descarriada como hoy anda, porque parecen dos vosotros, tú mismo pareces dos, porque tu mente hace una cosa y vos

haces otra cosa, porque tu mente se ha querido hacer absoluta, no obediente y no ha querido saber de su Padre, y se ha lanzado así como está, queriendo hacer cosas y no las hace. Tu mentecita es con ella y es a ella a quien la debes integrar nuevamente a tu vida, a tú, PORQUE TÚ ERES EL SER, ERES EL CREADOR y la habéis hecho para ti, pero no formando distinciones, separaciones.

Es hora y tiempo que tomes la dirección exacta de tu vida, y no dejen que el monstruo que vosotros mismos han construido les encierre, les atrape siendo vosotros el Creador de aquello, cuando hablo de monstruo, me refiero a la violación, a la embriaguez, al raterismo, me refiero a los crímenes, me refiero a todo aquello adverso a la vida real, ese es el monstruo para ti, que tú mismo lo has construido, hasta el momento que te hace creer que te mata a ti mismo, y Yo les digo, vosotros son inmortales, son inmortales y vosotros sois los primeros, sois los hacedores de la vida, no aquello es hacedor tuyo. Ya ven que no es allá afuera que hay que pelear, sino son con tus mismas creaciones, porque tus creaciones las has hecho con intensidad, con poder, que aquello se cree más poderoso que vosotros, les hablo de la prepotencia, del odio, de la codicia, de la ambición, de la lujuria, de la fornicación, y de todo aquello, de todo lo que vos sabéis, esto es lo que Yo les quiero dar a entender en la vida.

Reflexionen pues, reflexionen vosotros, convénzanse a sí mismos, pero convénzanse de verdad que vosotros son los Creadores de vuestra vida, vosotros así has creado lo bueno y lo malo, y así apareces en este mundo, y este mundo aparece así con vosotros, un mundo cruel, un mundo de desamor, un mundo de todo lo que ves y sabes, pero eso es tuyo, son tus creaciones. De esto que les digo, la Humanidad tendrá también el derecho de saber esto, de saberlo en su momento apropiado, en su momento llegado, pero hoy vosotros tienen la dicha de poder estar recibiendo esta clase, esta clase que todavía no la has de apreciar tan profundo, pero es una clase que ya tendrás presente, en cuanto los días pasen vosotros te irás fundiendo con esta clase espiritual, pero de vosotros depende de salir pronto, de vosotros depende de lo fuerte que seas ante tus creaciones.

He aquí, hermanos míos, sosiéguese pues, y dejen que esta luz se haga visible ante vosotros, dejen que esta luz se introduzca en lo más profundo de vuestro corazón, déjense acariciar por mi alma, déjense acariciar por mi luz, entréguese amorosamente a estas caricias sublimes, divinas, para que vosotros se sientan regocijados y sientan que Yo vivo en lo más profundo de vuestro corazón, y que un día sabrás de Mí, porque hoy sabes lo que dicen nada más de Mí, pero no lo estás vosotros concretando en tu alma de conocerme, **DÉJAME QUE YO PLATIQUE EN TU MENTE, DE MENTE A MENTE, DÉJAME QUE YO TE ENSEÑE Y YO TE GUÍE POR ESTE CAMINO, ESE CAMINO SAGRADO, ESPIRITUAL, DÉJENME QUE YO HAGA DE VOSOTROS ESAS CRIATURAS NUEVAS, ESTOS SERES ASCENDIDOS, QUE VAN ASCENDIENDO POCO A POCO Y ASCENDIENDO ES IR CAMBIANDO.** ¡Cambien, mis bien amados! Vosotros tienes, como terráqueo, de la tierra que eres, como vivientes que has vivido mucho tiempo, has querido experimentar tantas cosas, hoy guardas la prepotencia, hoy eres prepotente vosotros, todos. Esa es una postura que no te dejará subir, no te dejará sentir mi presencia contigo, mi amor contigo, eso no dejará entrarlo, porque la prepotencia no quiere aquello y vosotros internamente guardas la prepotencia y Yo les digo sáquenla, saquen esa prepotencia que tanto tiempo la han mantenido en tu mente, en tu conciencia, en tu corazón y que no les deja ser blanditos, ser sublimes, porque eso convierte en dos las cosas, y muchas veces por eso dices: Mi Cristo y Yo. Dentro de eso se encuentra una prepotencia, aunque hablas de Mí, mis bien amados, es que **TIENES QUE SABER QUE YO SOY TÚ Y TÚ ERES YO**, esto te tiene que dar a entender en qué frecuencias andas y dónde es que debes volver para que no haya ninguna diferencia entre el Padre y Vosotros, entre Yo y Vosotros, mis bien amados.

Vengo a hablarles y también vengo a platicar con tu mente y vengo a volverles afines, a hacerles saber que vosotros son los seres y has creado a una mente y has creado las cosas, entonces tu mente después de ser prepotencia, orgullo, debe de ser amor, paz, misericordia. Compórtense pues, Yo sigo vuestros pasos, y estoy a la vanguardia de vosotros, estoy con vosotros, pero Yo menos que nunca haría cosas que vos no quisieras que Yo haría, y muchas veces, casi siempre, me apartas de ti para hacer cuestiones negativas, muchas y muchas cosas, me apartas de ti y Yo siempre te obedezco, porque vosotros son los responsables de vuestras vidas, y en el día del juicio pagarás por todo, esa es tu paga y eso es lo que vosotros vas y has vivido siempre porque es de vosotros. Todo eso lo han

sido vosotros y todo eso ya ha pasado y está pasando hoy en cada uno de vosotros, pero hoy ha llegado el nuevo día, ha llegado el despertar, tómallo, toma este despertar que Yo te vengo a hacer, toma este día tan hermoso para que vosotros puedas cambiar, y ser ese ser sublime, ese ser autentico con mucho raciocinio en la vida. Porque vosotros tienes muchas centurias, muchas centurias en esta tierra, son de aquí, pero vosotros le has dado formas negativas a este mundo tierra donde estás, y estás viendo muchos acontecimientos negativos desfavorables a tu vida, porque tú, el hombre mismo lo ha hecho, entonces estás viendo sus frutos realizados. ¿Cuándo entenderás vosotros que todo esto ustedes lo han hecho y ustedes lo tienen que transformar nuevamente en algo hermoso y divino? ¿Cuándo lo han de entender que no van a ningún lado, que no irán a ningún lado, que solo aquí es la tierra prometida? Es la tierra prometida para que vosotros puedas reconocerte como el Autentico Creador de todas las cosas.

Si ves muchos acontecimientos jamás culpes ya a nadie, no culpes a mi Padre Dios, no culpes a nadie porque nadie es culpable, el nadie eres tú mismo, tú que a través del tiempo, de todos los tiempos, de todas las centurias, de los miles de años has venido a morando en la tierra y has querido experimentar tantas cosas, hoy ya las hiciste y hoy las estás experimentando, las estás viviendo. Ahora vosotros puedes hacer que no pase más, solo con tu fe. ¿No se los he dicho, pues? **SOLO CON VUESTRO CAMBIO PODÉIS VOSOTROS CAMBIAR LAS COSAS QUE ESTÁN A TU ALREDEDOR, SOLO SI EN VOSOTROS NACE EL DESEO SE HARÁ, PORQUE EL DESEO ES LO QUE HACE QUE LAS COSAS SE HAGAN EN TI Y EN LAS COSAS.** Todo esto puedes pararlo vosotros, como va tu mundo, como va tu tierra, como está ya profetizada. Cambia, cambia y cambian tus cosas a tu alrededor, y serán dichosos y nada os les pasará cuando veas muchas y mas tribulaciones en la vida material, a vosotros no les pasará si vosotros estás conmigo, si estamos juntos, si estamos trabajando en la vida divina, para cambiar, restaurar vuestro mundo, vuestra conciencia. Cambien, y ya verán cuantas cosas podrás ver, pero vosotros no podrás estar allí, solo las verás y harán muchas cosas para bien si vosotros sigues empeñado en querer estar conmigo, porque Yo les he dado todo y les he enseñado mucho, pero poco lo han practicado, poco lo han llevado a la practica a este mundo.

Porque Yo les he enseñado que si vos tuvieras la fe como el tamaño de esta mostaza, pudieras decir a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría ¿No es eso lo que Yo les he dado? Pues vosotros podrías decir a las tempestades, a las tribulaciones cesen y cesarían. **SI HOY SUFRES TAMBIÉN CON TUS HERMANOS LAS TRIBULACIONES, ES PORQUE VOSOTROS NO ESTÁS TOTALMENTE CONVENCIDO, NO HAS CREÍDO EN LO QUE YO LES HE DICHO,** les he dejado como sustento espiritual, vosotros no has ocupado mis herramientas, vosotros no me has creído en las cosas en cuanto no lo has hecho, sino te dejas llevar como pez muerto sobre la corriente, así te dejas llevar. Yo les invito a que estén conmigo siempre y fúndanme con vosotros y hagamos juntos, **DECIDE HACER LO QUE ESTÁ EN TU ALMA PARA BIEN Y LO HAREMOS, PERO MANTENTE FIRME Y MANTENTE CONSIENTE DE QUÉ ES LO QUE QUIERES HACER.** ¿No Yo les he expuesto? Yo Soy el expositor, el que ha expuesto la vida divina en la tierra. ¿No Yo Soy el que ha luchado para vosotros, con vosotros? ¿No Yo he dicho cosas que al mundo, a la entidad, a otros hermanos les han parecido como locura? Y hasta vosotros lo han creído, han creído lo negativo cuando Yo les he dicho, pedid y se os dará. Vosotros no crees en ello, vosotros no has creído, porque piensas que solo trabajando ese es el camino de tu vida, que no hay nada para vosotros y Yo te digo que hay todo y hay lo suficiente para ti, si tuvieras esa fe en decir verdaderamente hoy estaré viviendo, estaré Yo viendo a vosotros en otra vida divina aun aquí mismo, no tuvieras pobrezas, no tuvieras desgracias, no hubiera enfermedades, no. Si tuvieras el poder, la fe de poder cambiar, de poder hacer contigo las cosas, no anduvieras en los caminos perdidos, y esto lo digo para todos vosotros, para todos vosotros, mis bien amados.

Has venido a encontrarte conmigo, has querido platicar conmigo y aquí estoy platicando con cada uno de vosotros y te estoy encomendando el verdadero camino en donde Yo estoy, porque Yo estoy en el amor, en la paz, en la verdad, en la bondad, estoy en el hacer, estoy en el cambiar las cosas y ¿Vosotros, estás conmigo? Pregúntatelo, mis bien amados, pregúntatelo dónde estás, para que vosotros sepas que estás conmigo o con quién estás, para que tu mente no te engañe, para que no se engañen vosotros en donde están.

Relájense, relájense y suspiquen fuertemente, suéltense, suéltense, pero suéltense y solamente estense conmigo en ésta hora, porque quiero convivir de más cerca con cada uno de vosotros, porque quiero estar, porque quiero que me sientas ahí que Yo estoy contigo y que nunca he dejado de estar contigo, pero relájense, sosiéguese y guárdame solamente en tu fe, siéntanse confortados, siéntanse dichosos, sientan la paz que somos, somos la paz, somos amor, somos vida, somos el fuego divino quemando todo lo adverso, y somos el viento arrastrando las cenizas que estaban en vuestra mente.

Convive conmigo pues, porque Yo siempre he convivido contigo, tan siquiera convive, dedica este segundo conmigo, porque Yo he vivido todos los segundos y todos los minutos y todas las horas, pero vosotros no, porque vosotros se han convertido como los imanes a inversas, que mientras Yo te sigo, tú corres y no te dejas alcanzar por Mí. Siendo tú la libertad Yo te dejo que sea tu libertad, por eso te digo tan siquiera hoy, convive conmigo internamente, estense conmigo, sientan el arrullo, las caricias que Yo les hago, porque vengo a sacarles dentro de los escombros, dentro de los muertos vengo a sacarles y a decirles que son vida eterna.

Siéntanme, usa tus cinco sentidos, tus seis sentidos para Mí, huéleme, óyeme, háblame, siénteme, úsalos para Mí, para que estemos, para que así te sientas reunidos conmigo y Yo contigo, mis benditos hermanos míos. Soy Yo la luz entre vosotros y Soy la paz entre la paz, y Soy la luz dentro de la oscuridad que han sido vosotros, y Yo vengo a hacerles, a convertirles, a ayudarles, a hacer esta luz viva, incandescente y divina, siéntanse complacidos, regocijados y arrepiéntanse, pues, arrepiéntanse, porque es la hora de arrepentirse de todas cosas negativas que han hecho vosotros, es la hora de que cambies y empieces hacer cosas divinas, cosas divinas para ti, porque han vivido en un mundo de mediocridad, han vivido en un mundo donde tú sientes que está desproveídos, pero siente que tú eres el Creador de tus cosas, siente que el Dios interno, el Padre les ha dado la potestad para transformar las cosas, ahora **EN ESTE MOMENTO NO TIENE MÁS QUE HACER QUE DECRETAR, DECRETEN, AMADOS MÍOS, DECRETEN EN SUS MENTES QUE ERES TÚ LA VIDA, QUE ERES TÚ EL QUE TRANSFORMA TODO, QUE ERES TÚ EL QUE ATRAES TODO A TU VIDA, DESPUÉS DE HABERLO TRANSFORMARLO.** Mirad que los alquimistas son transformadores y transforman el fierro en oro, o el barro en metal, o el metal en barro, todo lo saben hacer. Vosotros también, peros solo que has actuado inconscientemente y has estado inconscientemente fabricando todo lo adverso de vosotros y esto es como enfermedades, esto es como crímenes, son como violaciones, como ladrones, como todo lo adverso. Están trabajándolo, están haciéndolo pero al revés. Pero hoy esta clase es tuya, esta energía divina es para ti, es tu energía que has perdido por todos los tiempos, es por todos los tiempos en desobediencia contigo que la has perdido, pero hoy Yo se las entrego, hoy Yo se las saco del fondo, del fondo de vuestro ser, saco esta luz que es tuya. Benditos sean pues, Yo por este instrumento, por esta conciencia, este ha sido mi regalo que Yo os he dado a vosotros...

-Habla el Hermano Felipe: Maestro, quiero hacerle una pregunta. En ocasiones cuando estoy frente al Pueblo y trato de hablar algo acerca del espíritu, en ocasiones me doy cuenta que pronuncio algunas frases que no las he oído, y a veces creo que hablé mal, Maestro. Ayer les hablaba a mis hermanos y les dije, que cuando nuestra Madre inmaculada y el Sr. José llegaron a aquel lugar llamado el Mesón. Digo esto Maestro, porque yo hablé y dije que nuestra Madre María y nuestro Padre José no habían andado de casa en casa pidiendo posada. No sé si hablé mal, Maestro, sí así fue, yo me arrepiento y no vuelvo a decirlo.

En verdad, te digo, no hablaste mal, porque el mesón de aquellos tiempos era como hoy, un hotel, en donde se rentaba y como aquel que fue mi Padre y aquella mi Madre, no tenían con qué pagar, entonces fueron rechazados, y así fueron a otros y tampoco les dieron posada, pero no nada más a uno fueron, visitaron a muchas casas, ciertamente muchas casas, pero de rentas y también unas casas de viviendas, y no se le era permitido, pero, en verdad, aquello no es lo importante. Lo importante es que Yo ya era, y que Yo venía a cumplir, a poder dejar a todos los humildes, y a los pobres de espíritu, esta sabiduría eterna de la vida, aquello que no les importe, mis bien amados. Lo importante es que Yo estoy contigo, que Yo estoy con vosotros y he estado con mi amada Humanidad, regalando, enseñando, dándoos la libertad que no la tienen, que unos hombres se apoderaron de ello y les ha mantenido bajo el yugo de ellos y hasta hoy no tenéis la libertad perfecta, porque no es tenerla, es ser la libertad perfecta, sean la libertad, mis bien amados, no

busquen la libertad, sean la libertad vosotros, no sigan a nadie, solo sean la libertad en la sabiduría perfecta de la vida, benditos sean, mis bien amados.

Pero no sigas hablando de las tradiciones, habla de Mí que Soy la vida, habla de Mí que estoy contigo, habla de Mí que estoy aquí, que Soy el Espíritu de amor y de paz y de vida eterna, hablen de Mí, no sigan con las tradiciones, porque seguirán sumergidos en la pobreza, sumergidos en el yugo de otro mayor negativo, que solo desea verles que estén con los ojos vendados para que sigan viviendo ellos de vosotros, Yo vengo a liberarles y he venido a liberales a todos, a la Humanidad bendita.

Benditos sean, Yo hasta aquí les dejo, sigan conviviendo en vuestro espíritu y sigan sosteniéndome porque Yo les aseguro que Yo Soy con vosotros y que Yo les veo a cada instante, no hay segundo que Yo no pueda verles, ¡Ay, mi bien amado, mis bien amados! Porque me has creído lejos, distante de ti, también piensas que estás haciendo cosas que Yo no te veo, ahora cree que estoy contigo, que no estoy afuera, que estoy dentro de ti y que Yo estoy viendo y veo todas tus cosas, todo. Pero perdónate y recibirás el perdón eterno, cuídate y cuidarás a tus hermanos, ámame y amarás a tus hermanos, y honrarás a tu Padre y a tu Madre y a todos conforme a la Ley es. Cuídense pues, amados míos, pero cuídense y sigan conviviendo conmigo en vuestro espíritu, en vuestro interno, sigan conmigo, no te distancias, continua y el que esté conmigo, Yo te digo, eterno será, aun viviendo en este cuerpo tendrá todo porque es el Ser Supremo.

No creáis en esos dichos que vos habéis dicho, que el que busca a Dios debe ser pobre, que no debe tener nada, no, ya no creas así, si el espíritu que es rico, es rico, mis bien amados, y puede hacer todo y hace todo en su momento como es, vosotros sabéis que eres espíritu y verdad y que tu eres la fuente de todo, entonces has hecho pura pobreza, ahora cámbialo, has pura salud y pura riqueza, hazlo ostentoso este mundo y entonces estarás viviendo otro mundo divino, magnífico sobre este cuerpo. Solo actúen con esta conciencia que Yo les doy ¿No Yo mismo les he dicho, pues, que he dejado las cosas para ti, las herramientas? ¿Pues no Yo te he dejado aquello que os he dicho? Pues, si tuvieras la fe, si vosotros tuvieras la fe hoy de cambiar las cosas, las cambiarías; la enfermedad por la sanidad, la pobreza por la riqueza y todo sería así.

Benditos sean, únense más y Yo les daré más y de acuerdo a como me pidan, Yo les doy, de acuerdo a tus creencias Yo les doy a tus creencias. Pero todo tiene un límite, hoy están saliendo del límite y por eso hoy les estoy dando todas estas virtudes de vosotros mismos, benditos sean. **Espero amado Daniel (Placencia) estés regocijado por todo esto que Yo les estoy hablando en esta hora, espero que tú también vayas entrando a mi redil y conozcas y no me desconozcas jamás, amado mío, porque Yo Soy todos los seguidores, todo lo que has visto, Yo Soy.**

-Habla el Hermano Daniel Placencia: Así lo he ido entendiendo, Maestro.

Bendito seas, y como hoy estoy con vosotros y Soy el indicado, pues estoy con vosotros. Pero Yo Soy Todo, Yo Soy el Buda, Yo Soy el Krishna, Yo Soy Miguel, Yo Soy Saint Germain, Yo Soy todo lo que has visto, Yo Soy Todo, mis bien amados. Vivan en paz, pues, porque mi paz os doy, mi paz os dejo, porque mi luz os dejo con vosotros. Continúen, pero, en verdad, continúen vosotros, pero continúen de verdad, continúen golpeando, martillando a vuestra mentecita que es la distante, que es la que en vosotros se ven como distantes, únelas, une tu mente contigo, hablo de espíritu a mente, o sea de vosotros a mente, unifíquense y vivan estrechamente y Yo nunca les he dejado caer, ni nunca les dejaré caer, mis bien amados. Y les he dado de acuerdo a tus creencias te digo, porque así vosotros han creído, tenéis una creencia puesta y así les he dado porque eso es lo que me has pedido, pero **SI VOSOTROS TE ATREVES A ROMPER LAS CREENCIAS, EL QUEDARTE LIBRE, ENTONCES, YO LES DARÉ MÁS Y LES HARÉ CONSIENTES, Y LES HARÉ CONSIENTES DE LA VIDA REAL QUE ES, QUE ERES EN ESTE MUNDO.**

Ya no vivan más en despoblado, ya no vivan como errantes, ya no lo crean así, recuerden que Yo estoy con vosotros siempre y he estado siempre, que vosotros te habéis hecho el ciego, te habéis hecho el rebelde, te habéis hecho el sin habla, te habéis hecho el sin conciencia, eso eres vosotros. Hoy toma esta conciencia que Yo les doy y vivan solamente con esta conciencia, es tiempo, pues, hermanos míos, de hacer, no de decir, ya no procuren por decir, procuren por hacer.

¿Qué les hace falta? ¿Qué les hace falta para que vivan felices? Pues muchas cosas a vosotros, porque vosotros tienes enfermedades, porque vosotros tienes pobreza, porque vosotros tienes prepotencias, porque vosotros tienes todo lo adverso contigo mismo, ahora, ¿qué es lo que hay que cambiar?, pues todo esto, hermanos míos, para que vosotros puedas ver otra vida diferente a la que estás viviendo, pero nadie se las dará, sépanlo, mis bien amados, nadie se las dará. ¿Quién se las dará? Es que vosotros se han creído pobres, pero en la realidad, vosotros no eres pobre, que te has creído pobre, pues sí, pero vosotros eres el ser poderoso, que con tu poder han hecho todas las cosas que hoy vives.

Más cosas quisiera Yo hablarles, pero hasta aquí les dejo, hasta aquí les doy. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.